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lnterpellation betreffend Stromausfall in Riehen

Am 5. Juni 2023 kurz nach 20 Uhr hat die Bevölkerung von Riehen eindrücklich aufgezeigt
bekommen, wie gross die Abhängigkeit unserer Gesellschaft von einem funktionierenden
Stromnetz ist. Von einem Moment auf den anderen ging in den Haushalten gar nichts mehr.
Sei es, dass ein Telefongespräch abrupt beendet wurde, dass sich der PC plötzlich abschal-
tete oder dass das Nachtessen auf dem Herd nicht weitergekocht werden konnte. Dies, um
nur ein paar Beispiele zu nennen. Da es für die Bevölkerung sehr schwer war, an lnformatio-
nen zu kommen und niemand in der Lage war, eine Auskunft darüber zu geben, wie lange
der Stromunterbruch dauern würde, ist es verständlich, dass viele Leute verunsichert waren
und sogar eine gewisse Angst verspürten. So habe ich eine ältere Dame beobachtet, die ver-
zweifelt versucht hat, in lhr Wohnhaus zu gelangen, welches mit einem elektronischen
Schliesssystem ausgerüstet ist. Glücklicherweise hat in demselben Moment eine andere
Person die Haustüre von innen geöffnet. Nicht auszudenken, wie die Geschichte weiterge-
gangen wäre, wenn der Zufall nicht geholfen hätte.

lch bitte deshalb den Gemeinderat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie, wann und vom wem wurde der Gemeinderat über den Stromausfall informiert?
2. Wie hat der Gemeinderat auf den Vorfall reagiert?
3. Gibt es bei Stromausfällen einen Notfallplan? Wie sieht dieser aus? Wer ist für dessen

Umsetzung zuständig?
4. Nur wer ein Handy hatte, konnte während der Dauer des Stromausfalls mit der Aussen-

welt kommunizieren und erhielt somit gewisse lnformationen zur Notsituation. Weshalb
ist die Bevölkerung am 5. Juni nicht auf direktem Weg orientiert worden (bsp. durch
Lautsprecherdurchsagen vorbeifahrender Polizeifahrzeuge)?

5. Offenbar war auch das Riehener K-Netz vom Stromausfall betroffen? Welcher Schaden
ist entstanden, wie viele Personen waren betroffen und wer muss dafür aufkommen?

6. Sind weitere Schäden im Zusammenhang mit dem Stromausfall entstanden? Wenn ja
welche und wer muss dafür aufkommen?

7. Teilt der Gemeinderat die Auffassung, dass im Zusammenhang mit der Bewältigung von
Stromausfällen ein Handlungsbedarf besteht und die Kommunikation - insbesondere
gegenüber der betroffenen Bevölkerung - verbessert werden muss?

8. Mit welchen Massnahmen kann die lnformation der Bevölkerung bei solchen und ähnli-
chen Vorkommnissen verbessert werden?

Riehen, 8. Juni 2023
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